

RHÖNRADTURNEN TSV HAUBERSBRONN

Auftritt beim Gaufrauentreffen „Schaubühne 2022 - It's Showtime“ in Weinstadt-Großheppach in der Prinz-Eugen-Halle

Am Samstag, den 12. November 2022 fand das Gaufrauentreffen vom Turngau Rems-Murr in Weinstadt-Großheppach statt. Dort gab es ein buntes sportliches Programm. Unter anderen trat ein Teil der Rhönradabteilung mit einer Mary Poppins-Show auf. Im Rhönrad turnten Aleyna als Mary Poppins und Claudia als ihr Freund Bert. Sophie, Leonie, Luisa sowie Anna-Lena entzückten als kleine Schornsteinfeger. Das Publikum war begeistert und applaudierte kräftig zur Showchoreographie, in der man zum einzelnen Geradeturnen noch Synchronturnen, Spiraleturnen sowie einige kunstvolle Posen zu sehen bekam. Abteilungsleiterin Kirstin managte die gesamte Organisation inkl. Radtransport. Alle ernteten großen Applaus und wurden bereits ein Jahr im Voraus gleich wieder zur nächsten Schaubühne angefragt, wenn es wieder heißt: It's showtime 😊

